

Agradecemos a Pablo esta información (mayo 2017)

La Universidad de Santo Tomás (UST) tiene sedes a lo largo de todo el país, contando con dos de ellas en Santiago, la capital. La Escuela de Ingeniería Comercial, la de Control de Gestión y la de Contador Público y Auditor, que son a las que los estudiantes de la Facultad de Económicas de la UMA podemos acceder, se encuentran en la sede Santiago Centro, parada de metro Los Héroes, avenida Ejército Libertador 146.



Como podéis ver, es un edificio muy grande ya que en él se encuentran todas las Escuelas (para nosotros Facultades) pero centralizadas en una misma Administración. El edificio tiene unas instalaciones buenísimas, en perfecto estado y prácticamente nuevas. Cuenta con varias bibliotecas y cafeterías y habitualmente se organizan eventos en el patio

principal, tales como karaokes, ferias de libros, torneos de fútbolín...



La imagen superior derecha se corresponde con el patio principal, que da acceso a los 3 edificios diferentes; la izquierda, a una de las salas de una de las 3 bibliotecas que existen dentro de la Universidad. Eso sí, aquí el concepto de que en la biblioteca hay que estar en silencio se ve que no lo llevan muy a rajatabla y muchas veces lo convierten en lugares de consulta y áreas de trabajo en grupo.



A la izquierda, uno de los múltiples salones. Son todos con sillas con mesín incorporado. Algo incómodos pero te acabas acostumbrando. Todas cuentan con proyector y pantalla, además de pizarra de rotuladores. Los cupos de las asignaturas no son muy elevados. Yo aquí curso dos asignaturas, en el turno diurno somos apenas 10 alumnos; en el

vespertino, unos 30 no más.

En cuanto al nivel de la Universidad, probablemente os resulte más relajada que la UMA. No digo que sea un paseo, pero quizás cargan menos a los alumnos con trabajo a casa y haciendo las cosas bien, es fácil sacar buenas notas. A los alumnos de intercambio nos miran bastante

bien y suelen ser más flexibles con el tema de la asistencia ya que a ellos les apasiona que conozcamos su país. En esto tenemos suerte los Exchange de la UST, ya que en otras universidades de Santiago no es así.

El personal de administración y especialmente el de RRII son maravillosos. Simpáticos, agradables, serviciales y siempre dispuestos a solucionar cualquier contratiempo que surja en cualquier tema tanto académico como administrativo.

Para contaros algo sobre Santiago y Chile en general, os diré que Santiago es una ciudad inmensa, alberga a 7 de los 17 millones de habitantes de todo Chile (casi la mitad del país), frenética y ruidosa pero, como contrapartida positiva, ofrece de todo. Chile es un país maravilloso, además de ser el país más potente en cuanto a oportunidades de trabajo (por si alguno venís con vistas a quedaros) y económicamente hablando, ofrece lugares y rincones naturales que tenéis que conocer. Magia pura.

Eso sí, advertencia: SUDAMÉRICA NO ES BARATA. Nada que ver con la imagen que tenemos. Santiago es considerablemente más cara que Málaga, yo me atrevo a decir que incluso más cara que Madrid o Barcelona. En mi caso, hice un año entero de Erasmus en Holanda y aun así sigue siendo más caro Santiago que Groningen. Supongo que es algo que os vendrá bien saber para que luego no os llevéis sorpresas.

Por lo demás, os animo a todos a que elijáis la UST de Santiago. Pasaréis unos meses de aprendizaje y crecimiento profesional y personal que jamás imaginasteis.

No dudéis en preguntarme lo que sea si es que tenéis alguna duda.

Saludos y suerte a todos!!

Pablo.